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L’Amministrazione comunale di Roseto degli Abruzzi, 
nella sala consiliare, ha incontrato i portatori d’interes-
se (balneatori e associazioni di categoria) per presenta-
re la bozza del nuovo Piano demaniale marittimo alla 
presenza del progettista Arch. Paolo Taraschi.
Abolizione della concessione balneare de “La Luccio-
la”, il cui spazio sarà utilizzato per realizzare una piaz-
za e una spiaggia libera.

Roseto, 183 giorni (26 settimane) dal 20 luglio 2024 
il segnale di pericolo rimane lo stesso in via Emilia

A Roseto degli Abruzzi, il 13 gennaio 2025, sono sta-
ti ufficialmente consegnati i lavori alla ditta incaricata 
per la realizzazione della nuova piazza della frazione di 
Casal Thaulero. 
L’intervento, del valore di 100mila euro, prevede una 
serie di miglioramenti significativi per la comunità lo-
cale.

Coordinatore e capo-
gruppo Fratelli d’Italia 
di Roseto degli Abruz-
zi, in una nota diffusa, 
denunciano lo stato di 
degrado e abbandono in 
cui versa il cimitero del-
la città.

Pronti a partire i lavori di difesa della costa nel tratto 
di spiaggia che va dal pontile alla zona Sud del lito-
rale di Roseto degli Abruzzi. L’intervento, del valore 
di 900mila euro di fondi regionali, ha visto l’avvio 
dell’allestimento del cantiere con l’arrivo dei mezzi e 
l’approvvigionamento del materiale per l’opera. 

Roseto, scompare lido “La Lucciola” 
al suo posto una piazza

Roseto, lavori difesa spiaggia zona costiera sud

Roseto, consegnati lavori piazza a Casal Thaulero

Roseto, cimitero in degrado e abbandono
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Roseto, dal 20 luglio 2024 segnale di pericolo via Emilia
Comparso il 20 luglio 2024 un se-
gnale di pericolo appoggiato sul 
marciapiede dissestato in via Emi-
lia a Roseto degli Abruzzi.

A posizionare il segnale con tanto 
di cartello vi è la scritta che recita: 
“Marciapiede con fondo dissestato 
fare attenzione”.

La sistemazione è a cura del II set-
tore Lavori Pubblici del Comune di 
Roseto degli Abruzzi.

La sistemazione del cartello è do-
vuto al fatto che parte del marcia-
piede ha diverse mattonelle scollate 
e spezzate.

Lo stesso tratto negli anni è stato 
rappezzato con pezze di cemento. 

Anche il cordolo mostra segni di 
scollamento nella soletta di cemen-
to e dalle stesse mattonelle.

In pratica, con questo segnale, non 
si impedisce il transito dei pedoni 
sul marciapiede, ma si avvertomo i 
cittadini di fare attenzione mentre 
percorrono quel tratto di marciapie-
de dissestato.

Abbiamo fotografato la zona, e vi  
mostriamo alcuni scatti

La sistemazione, dal 20 luglio a 
oggi,  non è stata effettuata.

Il segnale stradale si trova ancora 
sopra al marciapiede, a segnalare il 
pericolo.
Tutto tace ...

20 luglio 2024 - 19 gennaio 2025
183 giorni (26 settimane)

20 luglio 2024 - 12 gennaio 2025

176 giorni (25 settimane)

immagine del

20 luglio 2024

immagine del
15 settembre 2024

immagine del
3 dicembre 2024

Primo pianoPrimo piano Anno 14 - N° 3
 19 gennaio 2025
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Cronaca RosetoCronaca Roseto
Roseto, lavori difesa spiaggia zona costiera sud

Pronti a partire i lavori di difesa 
della costa nel tratto di spiaggia che 
va dal pontile alla zona Sud del li-
torale di Roseto degli Abruzzi. 

L’intervento, del valore di 900mila 
euro di fondi regionali, ha visto 
l’avvio dell’allestimento del can-
tiere con l’arrivo dei mezzi e l’ap-
provvigionamento del materiale 
necessario per la realizzazione 
dell’opera. Un intervento signifi-
cativo nella protezione dell’arenile 
rosetano in vista dell’estate.

Il progetto prevede la realizzazio-
ne di opere di difesa costiera che 
mirano a contrastare l’erosione e a 
preservare le spiagge, garantendo 
al contempo la sicurezza delle in-
frastrutture situate lungo la costa. I 
lavori riguarderanno la costruzione 
di barriere frangiflutti in una zona 
che necessita da tempo di tali inter-
venti.

Inoltre, grazie ai fondi FSC, sono 
previsti ulteriori interventi per la 
difesa della costa di Roseto degli 
Abruzziper un totale di sei milioni 
di euro. 
Questi fondi permetteranno di 
estendere e potenziare le opere di 
protezione costiera, assicurando 
una maggiore resistenza del litorale 

contro l’erosione e i cambiamen-
ti climatici. Una parte cospicua di 
questi finanziamenti, nello specifi-
co 2,1 milioni di euro, riguarderan-
no nuovamente la zona Sud del lito-
rale rosetano con il ripristino delle 
barriere sommerse e la messa in 
sicurezza delle infrastrutture viarie 
pedonali e ciclopedonali.

Anno 14 - N° 3
 19 gennaio 2025
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Cronaca RosetoCronaca Roseto

per la cultura abruzzese. Oltre 
al tradizionale scudo a tre fasce 
di colori nello stemma compare 
quindi una delle figure iconiche 
dell’Abruzzo e il motto “Gen-
tium vel fortissimarum Italiae”.

Durante la cerimonia, il Consi-
gliere regionale ha sottolinea-
to l’importanza di questo gesto 
simbolico: “La nuova bandiera 
non è solo un emblema, ma un 
richiamo alle nostre radici e alla 
nostra storia.
Il Guerriero di Capestrano rap-

Oggi, 13 gennaio 2025, nel corso 
di una cerimonia che si è svol-
ta presso il Municipio di Roseto 
degli Abruzzi, il Consigliere re-
gionale  Enio Pavone, ha conse-
gnato ufficialmente al Sindaco di 
Roseto degli Abruzzi la nuova 
Bandiera della Regione Abruz-
zo. 

Il nuoco vessillo che rappresenta 
un simbolo di identità e orgoglio 
regionale, presenta l’effige del 
Guerriero di Capestrano, una fi-
gura storica di grande rilevanza 

presenta la forza e il coraggio 
del popolo abruzzese, e siamo 
orgogliosi di poterlo esporre su 
questo vessillo”,

Il Sindaco di Roseto degli 
Abruzzi ha espresso gratitudine 
per la consegna della bandiera, 
dichiarando: “È un onore rice-
vere questa bandiera che incar-
na lo spirito e la tradizione della 
nostra regione. Sarà esposta con 
orgoglio nel nostro Municipio 
come simbolo di unità e appar-
tenenza”.

Roseto, sindaco riceve la nuova bandiera regionale

Anno 14 - N° 3
 19 gennaio 2025
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L’Unione dei Comuni le Terre del 
Sole, in qualità di Ente Capofila 
dell’Ambito Distrettuale Sociale 
n.22 Tordino-Vomano, ha pubblica-
to un avviso per la realizzazione di 
progetti di Vita Indipendente, dedi-
cati a persone con disabilità aven-
te necessità di sostegno intensivo. 
Questa iniziativa, promossa in linea 
con la L.R. Abruzzo n. 57/2012 e 
successivi aggiornamenti, si pone 
l’obiettivo di garantire il diritto 
all’autodeterminazione e alla piena 
integrazione nella comunità.

REQUISITI. Possono partecipare i 
residenti nei Comuni dell’Ambito 
Distrettuale Sociale n. 22 che pos-
siedano i seguenti requisiti: 
Certificazione di disabilità avente 
necessità di sostegno intensivo ai 
sensi della Legge 104/92, art. 3, 
comma 3; 
Età superiore ai 18 anni; 
Residenza in uno dei Comuni 
dell’Ambito (Giulianova, Roseto 
degli Abruzzi, Mosciano Sant’An-
gelo, Bellante, Notaresco e Morro 
D’Oro); 

Roseto, avviso per progetti di vita indipendente

Anno 14 - N° 3
 19 gennaio 2025

Non essere beneficiari di altri con-
tributi per finalità simili; 
ISEE socio sanitario in corso di va-
lidità, non superiore ad 20.000 euro 
per gli Over 67.

PRESENTAZIONE DELLE DO-
MANDE. Le domande, debita-
mente compilate e complete dei 
documenti richiesti, devono essere 
protocollate all’Urp del Comune 
di residenza, entro e non oltre il 31 
gennaio 2025, negli orari di aper-

tura al pubblico oppure possono 
essere inviate via Pec protocollo 
dell’Ente.
Per informazioni e supporto nella 
compilazione della domanda, gli 
interessati possono rivolgersi allo 
Sportello di Segretariato Socia-
le, dal lunedì al venerdì, dalle ore 
9.00 alle ore 12.00. I moduli per 
presentare domanda sono disponi-
bili anche presso gli uffici Urp e di 
Segretariato Sociale del Comune di 
residenza.
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Roseto, consegnati lavori piazza a Casal Thaulero

A Roseto degli Abruzzi, il 13 gen-
naio 2025, sono stati ufficialmente 
consegnati i lavori alla ditta incari-
cata per la realizzazione della nuo-
va piazza della frazione di Casal 
Thaulero. L’intervento, del valore 
di 100mila euro, prevede una serie 
di miglioramenti significativi per la 
comunità locale.

Il progetto, che oggi ha visto l’a-
pertura ufficiale del cantiere da 
parte della ditta River Casa Snc, 
comprende la realizzazione di una 
nuova pavimentazione in cemen-
to stampato, che garantirà una 
maggiore durabilità e un aspetto 
estetico migliore. Inoltre, verrà in-
stallato un nuovo arredo urbano, 
pensato per migliorare la fruibilità 
e il comfort degli spazi pubblici e 
saranno sistemati i marciapiedi ora-
mai ammalorati.
Un altro aspetto fondamentale 
dell’intervento è il rinnovamento 
della pubblica illuminazione, che 

sarà potenziata con l’installazione 
di nuovi lampioni, più efficienti e 
sostenibili e che andranno a dare 
anche una nuova luce alla facciata 
della chiesa. Infine, verranno pian-
tati nuovi alberi, contribuendo a 
migliorare la qualità dell’aria e a 
creare zone d’ombra per i cittadini.
L’opera sarà realizzata grazie ad 
un finanziamento della Regione 
Abruzzo che ha riconosciuto l’im-
portanza di questo intervento per il 
miglioramento della qualità della 
vita dei residenti di Casal Thaulero.

IL CAMPETTO. 
La consegna dei lavori della piazza 
fa seguito alla conclusione dei la-
vori di riqualificazione del campet-
to di Casal Thaulero. L’intervento, 
del valore di oltre 45mila euro, ha 
visto la realizzazione di un nuovo 
manto, la sistemazione della rete la-
terale che presentava evidente stato 
di usura e delle porte, trasformando 
l’area in un vero e proprio campo di 
calcetto con erba sintetica. 
La riqualificazione del campetto di 
Casal Thaulero non solo ha miglio-
rato la struttura sportiva disponibile 
per i residenti e per i giovani, ma 
contribuirà anche a promuovere 
uno stile di vita sano e attivo. 
L’amministrazione comunale è 
fermamente convinta che investi-
re nello sport e nelle infrastrutture 
ricreative sia fondamentale per il 
benessere della comunità. L’inau-
gurazione ufficiale dell’impianto 
rinnovato avverrà nelle prossime 
settimane attraverso un’apposita 
partita di calcetto.

Anno 14 - N° 3
 19 gennaio 2025
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Roseto, cimitero in degrado e abbandono
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Coordinatore e capogruppo Fratel-
li d’Italia di Roseto degli Abruzzi, 
in una nota diffusa, denunciano lo 
stato di degrado e abbandono in cui 
versa il cimitero della città. Di se-
guito il testo del loro comunicato.
Umberto Valentini, Coordinatore 
Comunale di Fratelli d’Italia, di-
chiara: “Ancora una volta siamo 
costretti a denunciare lo stato ver-
gognoso in cui versano i cimiteri 
comunali di Roseto degli Abruzzi, 
in particolare quello del capoluogo. 
Nonostante le numerose segnala-
zioni fatte in consiglio comunale 
e attraverso la stampa, l’ammini-
strazione comunale non ha messo 
in atto alcun intervento concreto, 
dimostrando un totale disinteresse 
verso luoghi sacri e di raccoglimen-
to per i cittadini.
Le condizioni dei cimiteri comunali 
sono ormai intollerabili. La situa-
zione che emerge è quella di un luo-
go sacro trasformato in un simbolo 
di degrado. I cancelli d’ingresso 
restano aperti durante la notte, la-
sciando i cimiteri esposti a possibili 
atti vandalici. 
O ancora la presenza delle reti che, 
anziché proteggere, delimitano e 
rendono completamente inaccessi-
bili i loculi dei cari estinti che sono 
letteralmente sommerse di guano. È 
uno scenario vergognoso, un’offesa 
alla memoria dei nostri defunti e 
alla dignità dei cittadini di Roseto. 
L’amministrazione deve agire subi-
to, con un intervento straordinario e 

definitivo.”

Francesco Di Giuseppe, Capogrup-
po in Consiglio Comunale di Fra-
telli d’Italia, nella nota, aggiunge:
“Da mesi, se non anni, continuiamo 
a segnalare questa ed altre situa-
zioni, sia in consiglio comunale sia 
pubblicamente sulla stampa e mez-
zo a disposizione. Non è solo un 
problema di decoro, ma di rispet-
to per chi si reca nei cimiteri per 
omaggiare i propri cari. Le toilette 
sono ridotte in condizioni indegne, 
sporche, inutilizzabili, e rappresen-
tano l’abbandono totale di un ser-
vizio pubblico essenziale. Le reti 
davanti ai loculi, sommersi dal gua-

no, bloccano qualsiasi possibilità 
di accesso alle tombe, lasciando le 
famiglie in una condizione di im-
potenza e frustrazione. È ora che il 
sindaco Nugnes e la sua giunta si 
assumano le proprie responsabilità. 
C’è bisogno di un’azione urgente, 
non annunci, per evitare che questa 
vergogna si ripeta. Le immagini dei 
cimiteri parlano chiaro e non lascia-
no spazio a interpretazioni: questo 
è il risultato di anni di negligenza e 
di un’amministrazione incapace di 
prendersi cura dei luoghi sacri della 
comunità. Fratelli d’Italia continue-
rà a battersi per i cittadini, affinché i 
cimiteri tornino a essere spazi degni 
di rispetto, decoro e memoria”.
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a mare e per creare una nuova e am-
pia spiaggia libera. 
Oltre a questa novità, prevista la re-
alizzazione di due trabocchi nell’a-
rea sud e di spiagge libere attrezzate 
dedicate allo sport, al tempo libero 
e agli animali di affezione.
Prevista anche la nascita di due 
nuove concessioni balneari ordina-
rie, una a Roseto nord e una a Colo-
gna Spiaggia.
Prevista l’eliminazione di cinque 
concessioni destinate ad ombreggio 
e mai assegnate, che torneranno ad 
essere spiagge libere. 
Prevista per chi gestisce gli om-
breggi, la creazione di un manufatto 
temporaneo, da rimuovere ogni fine 
stagione, con la possibilità di poter 
offrire anche  il servizio di ristora-

L’Amministrazione comunale di 
Roseto degli Abruzzi, nella sala 
consiliare, ha incontrato i portatori 
d’interesse (balneatori e associa-
zioni di categoria) per presentare la 
bozza del nuovo Piano demaniale 
marittimo alla presenza del proget-
tista Arch. Paolo Taraschi.
Il confronto è stato convocato 
dal Sindaco della città delle rose, 
dall’Assessore alla Rigenerazione 
urbana e dal Presidente della Com-
missione urbanistica, nello spirito 
di massima condivisione promos-
so dall’Amministrazione comunale 
sui temi urbanistici.
Tra le novità quella relativa all’abo-
lizione della concessione balneare 
de “La Lucciola”, il cui spazio sarà 
utilizzato per realizzare una piazza 

zione estivo.
Per quanto riguarda l’aspetto pro-
cedurale, a breve sarà riconvocata 
la Commissione urbanistica per dar 
modo all’organismo di poter va-
lutare le proposte sia dal punto di 
vista tecnico che dal punto di vista 
politico
Avviata la fase riguardante la pro-
cedura di Valutazione ambientale 
strategica che dovrebbe portare 
entro marzo all’adozione della Va-
riante al Piano Demaniale.
Successivamente scatterà il periodo 
di 60 giorni utile per poter presen-
tare le osservazioni. 
Obiettivo quello di arrivare alla fine 
di giugno all’approvazione dello 
strumento da parte del Consiglio 
comunale.

Roseto, scompare lido “La Lucciola” 
al suo posto una piazza

Anno 14 - N° 3
 19 gennaio 2025
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Un doppio appuntamento imperdi-
bile per gli appassionati di vino. Il 
24 e il 25 gennaio a Teramo, presso 
la sala Convegni della Camera di 
Commercio Gran Sasso d’Italia, in 
via Savini 48, si terrà “Il futuro del 
vino”, un’iniziativa dedicata all’ec-
cellenza enologica abruzzese. Pro-
mosso dall’ente camerale, in col-
laborazione con Regione Abruzzo, 
Camera di commercio di Chieti-Pe-
scara e Enoteca regionale d’Abruz-
zo, l’evento si propone come un 

punto di riferimento per produttori, 
esperti e semplici appassionati.

Si parte venerdì 24, alle 16:30, 
con un convegno che vedrà esper-
ti del settore confrontarsi sulle ul-
time novità e tendenze del settore 
enologico. A seguire, dalle 19:30, 
degustazioni di vini locali a cura 
dell’Enoteca regionale. Si prosegue 
sabato 25, alle 16:30, con un focus 
sul Pecorino d’Abruzzo a cura del 
prof. Seghetti e, alle 18:00, con la 
presentazione delle nuove richie-
ste per le DOCG abruzzesi. Dalle 
19:30 degustazione di vini abruz-
zesi.
 
“Con questo convegno – sottolinea 
la Presidente della Camera di Com-
mercio del Gran Sasso d’Italia, An-
tonella Ballone – vogliamo ribadire 
l’importanza del settore vitivinicolo 
per l’economia del nostro territorio. 
L’Abruzzo ha molto da offrire sul 

Teramo, convegno “Il futuro del vino” 
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panorama internazionale dei vini di 
qualità e questo evento rappresenta 
un’opportunità per promuovere le 
nostre eccellenze. Grazie alla rinno-
vata sinergia tra istituzioni e opera-
tori del settore, siamo certi di poter 
raggiungere risultati importanti”.
“Il comparto vitivinicolo rappre-
senta un pilastro fondamentale per 
l’economia della nostra regione e 
un simbolo della nostra tradizione 
e identità culturale,” ha dichiarato 
Emanuele Imprudente, vicepresi-
dente e assessore all’Agricoltura 
della Regione Abruzzo. “Iniziati-
ve come questa sono cruciali non 
solo per promuovere le eccellenze 
enologiche abruzzesi, ma anche 
per rafforzare la nostra presenza sui 
mercati nazionali e internazionali. 
La collaborazione tra istituzioni e 
operatori del settore è la chiave per 
continuare a crescere e innovare, 
valorizzando al massimo il poten-
ziale del nostro territorio”.
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Giulianova, 17 maggio partenza 
ottava tappa Giro d’Italia 2025
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Il Sindaco Jwan Costantini, l’asses-
sore Marco Di Carlo e il consigliere 
Federico Montebello a Roma per la 
presentazione del percorso dell’edi-
zione 2025 del Giro d’Italia. Il 17 
maggio, la partenza da Giulianova 
dell’ottava tappa della kermesse 
sportiva..
Sabato 17 maggio, Giulianova ospi-
terà la partenza dell’ottava tappa 
del  Giro d’Italia 2025, la Giuliano-
va - CastelRaimondo. L’ufficializ-
zazione avvenuta nell’ Auditorium 
Parco della Musica Ennio Morrico-
ne,  a Roma, dove sono stati  pre-
sentati i percorsi del Giro d’Italia 
e del Giro d’Italia Women. Hanno 
partecipato alla kermesse il Sinda-
co Jwan Costantini, l’assessore al 
Turismo e Grandi Eventi Marco Di 

Carlo, il consigliere con delega allo 
Sport Federico Montebello. 
A Giulianova, la corsa partirà dalla 
banchina di riva del porto.
Riportiamo il commento del sinda-
co:  “Un evento entusiasmante. Giu-
lianova ospiterà la carovana rosa 
e sarà pronta a farlo nel migliore 
dei modi. Il Presidente Marsilio lo 
aveva anticipato nel giorno, anche 
quello memorabile, del passaggio 
della Tirreno Adriatico. Una pro-
messa mantenuta, che ci impegnia-
mo ad onorare mettendo in campo 
le migliori energie e le risorse più 
vive e vitali della città.”
Queste le parole dell’assessore Di 
Carlo: “ Un’opportunità da non per-
dere. La partenza del Giro d’ Italia 
darà enorme visibilità a Giulianova, 

peraltro in un periodo dell’anno che 
introduce alla stagione estiva, e che 
notoriamente intendiamo valoriz-
zare e vivacizzare. L’impegno sarà 
massimo per porre in luce l’intero 
territorio, evidenziandone peculia-
rità e potenzialità. Saranno orga-
nizzate per questo attività collate-
rali, ricreative, musicali e culturali. 
Ringraziamo sin da ora la Regione 
e quanti hanno fatto sì che, dopo 
vent’anni, Giulianova fosse scel-
ta per la partenza di una tappa del 
Giro. La cornice sarà quella straor-
dinaria del porto, ma la città inte-
ra sarà vestita a festa perché il 17 
maggio 2025 resti una data storica, 
un giorno importante per gli aman-
ti del ciclismo, per le famiglie, per 
tutti”.
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Dopo la vittoria ottenuta domenica 
scorsa al PalaMaggetti contro Man-
tova, con conseguente secondo po-
sto solitario in classifica, le ARAN 
Cucine Panthers Roseto sono pron-
te per il prossimo impegno di cam-
pionato.

Sabato 18 gennaio Sorrentino e 
compagne saranno di scena all’Al-
lianz Dome di Trieste in quello che 
sarà, senza dubbio, il big match del-
la 15^ giornata. 

Roseto arriva all’appuntamento in 
terra giuliana da vicecapolista for-
te di undici vittorie consecutive, 
dall’altra parte anche Trieste è in 
striscia positiva da quattro turni e 
attualmente occupa la quarta posi-
zione in graduatoria con 20 punti.
Si preannuncia una partita avvin-
cente, tra due squadre che fonda-
mentalmente sono speculari, non 
offrono punti di riferimento per 
quanto riguarda le individualità, 

Roseto, Panthers a Trieste per la 15^ giornata

fanno forza sul concetto di gruppo 
coinvolgendo tutte le giocatrici sul 
parquet, diventando di conseguen-
za difficili da analizzare.
“Sarà una partita complicata – ha 
dichiarato il coach delle Panthers 
Simone Righi – perché, se loro 
prendono ritmo, sono davvero dif-
ficili da fermare. Dobbiamo fare 
una prestazione fisica, essere brave 

in difesa per limitare la loro transi-
zione e far risaltare i loro punti de-
boli. In attacco dobbiamo giocare 
la nostra pallacanestro e trovare i 
vantaggi con tutte le nostre prota-
goniste”.
Appuntamento sabato 18 gennaio, 
ore 19, all’Allianz Dome di Trieste. 
Arbitreranno l’incontro i signori 
Andrea Andretta e Diego Seccheri.
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Teramo, derby fra TaSp Mediterranea Teramo 

e Roseto Basket 20.20
Domenica 19 gennaio 2025 (ore 18) al palasport dell’Acquaviva è in programma il derby. La Mediterranea 
Teramo sfida infatti il Roseto 20.20 con tutta l’intenzione di voler tornare a fare punti in classifica. Digerita la 
delusione dell’ultima gara giocata e persa dopo due supplementari sul campo dell’Olimpia Castello i bianco-
rossi vogliono voltare pagina e sfruttare al meglio tutte le opportunità residue per mettere benzina nel serbatoio 
dell’entusiasmo in vista della seconda fase del campionato. Entusiasmo, e soprattutto punti. L’ostacolo che 
avrà di fronte la Teramo a Spicchi è tutt’altro che agevole da superare. Non inganni il successo 75-79 dell’an-
data, anche perché ora la formazione rosetana ha recuperato tutti gli effettivi rispetto al match giocato lo scorso 
9 novembre e in panchina c’è un nuovo allenatore, Stefano Foglietti, a dirigere le operazioni.
 
Coach Simone Stirpe è pienamente cosciente delle insidie del derby: “Domenica – così introduce l’incontro 
l’allenatore biancorosso – ci aspetta un’altra partita fondamentale. Innanzitutto perchè è un derby e poi per la 
possibilità di prendere punti potenzialmente rilevanti per la seconda fase. Sia noi che loro abbiamo tanto da 
rammaricare per le brutte sconfitte rimediate nell’ultimo turno di campionato. Roseto ha perso di un punto in 
casa contro Bramante mentre noi ci siamo dovuti arrendere a Castello in uno scontro diretto dopo due sup-
plementari. Sia noi che loro vorremo quindi riscattarci, anche perchè sono rimaste poche partite da giocare e i 
punti pesano come macigni adesso. Roseto ha recuperato anche Cecchetti e ha integrato meglio nel tempo un 
lungo pericoloso come Corral. E’ una squadra lunga, talentuosa, coperta in tutti i ruoli”.
 
Il tecnico della TaSp chiede quindi il massimo dell’impegno ai suoi e si appella al pubblico di casa per sostene-
re la Mediterranea Teramo in questo delicato momento: “Conosciamo il valore del suo organico – prosegue il 
tecnico teramano – e per poter contrastare una formazione di questo livello dobbiamo mettere in campo tutte le 
nostre qualità. Il che vuol dire giocare con tanta intensità, tanta corsa, stare uniti e vedere di complicare la vita 
all’avversario. Anche se con il 20.20 hai poche possibilità di fare scelte data la presenza di giocatori fortissimi 
in tutte le posizioni. Arienti e Maretto sono due esterni pericolosissimi e anche il reparto lunghi è ben fornito 
grazie ad atleti di categoria superiore come Lestini, Bini, Corral e Cecchetti. Detto questo, dobbiamo comun-
que provare a fare l’impresa. Vista la rilevanza dei punti messi in palio dal match, e sospinti dall’incitamento 
del nostro pubblico, ce la metteremo tutta per fare risultato”.
 NOTE PER ACQUISTO BIGLIETTI
Per l’occasione sarà indetta la “giornata biancorossa” per cui saranno validi gli abbonamenti “Sostenitore” e 
“Super Tifoso”; mentre solo per questa gara NON saranno validi gli abbonamenti “Ridotto”, “Famiglia TaSp 
Young” e “Tifoso”. 

I tesserati della Scuola Pallacanestro TASP YOUNG avranno ingresso LIBERO alla partita come d’abitudine! 

Per i residenti nel Comune di Roseto degli Abruzzi sarà possibile acquistare il tagliando d’ingresso alla partita 
esclusivamente ONLINE, nel settore OSPITI.
I NON residenti nel Comune di Roseto degli Abruzzi potranno assicurarsi il biglietto per assistere al derby 
direttamente al botteghino del palasport dell’Acquaviva domenica a partire dalle 17.
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Teramo, TaSp sconfitta 113 a 108 

sul campo dell’Olimpia Castello 2010
Un’occasione persa, che lascia tan-
ta rabbia e amarezza nelle teste dei 
biancorossi. Una partita dal peso 
specifico notevole che andava chiu-
sa nei tempi regolamentari e che 
invece premia gli avversari. L’este-
nuante sfida fra l’Olimpia Castello 
2010 e la Mediterranea Teramo è 
così durata 50 minuti e si è chiusa 
con la vittoria 113-108 (d2TS) per 
la Vifermeca. 

Un match vibrante e pieno di emo-
zioni, sviluppatosi come pochi 
avrebbero potuto prevedere dato 
che incontri di questo tipo sono 
spesso ruvidi e caratterizzati da 
punteggi molto bassi. Tutt’altro in-
vece, vista la voglia di tutti gli atleti 
scesi sul parquet di alzare i ritmi di 
gioco.  
  
Coach Simone Stirpe ha così com-
mentato la partita: “E’ stata sicura-
mente una gara avvincente, bella 
per chi era sugli spalti, giocata a 
viso aperto da entrambe le squadre, 
una partita vera. Onore agli avver-
sari che hanno avuto la capacità di 
superare le difficoltà e sorpassarci 
portando a casa il successo, e com-
plimenti al loro pubblico. Vista la 
posta in palio chiunque avesse per-
so questo incontro avrebbe avuto 
buoni motivi per rammaricarsene. 
E purtroppo è toccato a noi. Sono 
arrabbiato principalmente per due 
motivi. Sapevamo benissimo che si 

trattava di una gara importantissima 
perchè valeva due punti per la se-
conda fase, perchè ci avrebbe per-
messo di tenere dietro una conten-
dente per la salvezza e starle avanti 
nella seconda fase. Poi, un risultato 
positivo dopo la vittoria contro Ma-
telica ci avrebbe dato ancora più 
morale per affrontare le prossime 
tre delicate sfide, quelle con Rose-
to, Val di Ceppo e Civitanova”.

 Si percepisce tutta l’amarezza 
dell’allenatore teramano dalle sue 
parole: “Data la rilevanza del match 
– prosegue coach Stirpe – non ca-
pisco come sia possibile giocare il 
primo quarto subendo 29 punti. Poi 
accade questo: riusciamo a ripren-
dere l’Olimpia, la superiamo ini-
ziando il quarto periodo avanti di 
7 punti. A un minuto dalla fine dei 
regolamentari abbiamo ancora 3 
punti di vantaggio e poi delle scelte 
orribili ci condizionano in negativo. 

In quel frangente non capiamo il 
momento della gara, non capiamo 
da chi andare per chiudere la partita. 
Per l’ennesima volta ci si presenta 
l’occasione di poter portare a casa 
un match dal peso specifico notevo-
le ma non riusciamo a farlo. E que-
sta è una cosa che non capisco, che 
mi fa star male. Questo tipo di par-
tite, se sei avanti a un minuto dal-
la fine, le devi vincere. Noi invece 
abbiamo sbagliato tutte le scelte e 

tutti i possessi per vincere. Dobbia-
mo ora leccarci le ferite, continuare 
a lavorare, provare a migliorare, per 
cercare di non commettere più gli 
stessi errori”.

Ora bisogna ritrovare motivazioni 
e voglia di rialzare la testa, a par-
tire dal derby contro Il Roseto Ba-
sket 20.20, in programma domeni-
ca 19 gennaio (ore 18) al palasport 
dell’Acquaviva: “Ancora una volta 
– chiude il tecnico della Teramo a 
Spicchi – una gara che avrebbe po-
tuto svoltare la stagione non siamo 
stati bravi a portarla a casa. 

Questa è una sconfitta che fa male, 
per il morale, per la classifica. Se-
gnare più di 100 punti in trasferta e 
perdere crea molto rammarico. Nel 
supplementare Castello ha meritato 
di vincere perchè noi abbiamo sem-
pre rincorso, ma nei 40 minuti dei 
tempi regolamentari avremmo me-
ritato noi per come si è sviluppata 
la gara. 

Sarebbe stato giusto se l’avessimo 
portata a casa e con un paio di scel-
te migliori nel finale si poteva fare. 
Adesso guardiamo avanti e rivol-
giamo tutte le attenzioni al derby 
contro Roseto che giocheremo do-
menica in casa. Poi abbiamo altri 
scontri diretti da disputare per cui 
bisogna trarre il massimo dai pros-
simi appuntamenti di campionato”.     
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re il segno nella gara dedicata alle 
promesse/senior uomini anche se 
quello di Morro d’Oro era un primo 
appuntamento collegiale per carbu-
rare in vista dei prossimi impegni 
agonistici.

Sui 10 chilometri, primo posto per 
Mihail Sirbu al termine di un testa a 
testa sul capitano Stefano Massimi. 

A seguire con leggeri distacchi 
Thomas Sorci (terzo) e Lorenzo 
Dell’Orefice (quarto). 

Al quinto posto Douglas Scarlato 
dell’US Aterno Pescara che ha do-
vuto cedere 37 secondi dai quattro 
battistrada dell’Atletica Vomano 
che avevano deciso le sorti di que-

Primo grande avvenimento dell’an-
no con la regia dell’Atletica Voma-
no a Morro d’Oro (Teramo) nella 
frazione di Pagliare. 

L’incontromsportivo ha coinciso 
con la prima prova del Campionato 
Regionale individuale e di società 
di cross giovanile e assoluto ma-
schile e femminile delle categorie 
senior e promesse, junior uomini/
donne, allievi uomini/donne sotto 
l’egida FIDAL (comitato regionale 
Abruzzo).

Teatro delle varie gare, suddivise 
per fasce d’età, la vasta area verde 
collocata tra la sede della Prote-
zione Civile e i filari di vigneti in 
prossimità dell’azienda vitivinicola 
Giuseppe Savini. 

Per molti atleti è stato un utile ro-
daggio per la qualificazione alla fi-
nale del Campionato Nazionale di 
Società assoluto e giovanile di cross 
in programma per il secondo anno 
consecutivo di Cassino nel fine set-
timana del 15-16 marzo, evento per 
il quale l’Atletica Vomano ha già la 
qualificazione acquisita per effetto 
del quarto posto ottenuto nella fina-
le nazionale del 2024.

Ed è stato proprio il sodalizio pre-
sieduto da Liliana D’Addazio, 
con la direzione tecnica generale 
di Gabriele Di Giuseppe, a lascia-

sta batteria al secondo dei cinque 
giri in programma.

Un collettivo pronto ad assumere 
un ruolo da protagonista in questo 
2025 e le soddisfazioni per l’Atle-
tica Vomano (297 punti totalizzati 
come società) non sono mancate 
anche con Italo Giancaterina, Giu-
seppe Notarnicola e Marco Assogna 
rispettivamente al primo, al terzo e 
al quinto posto nel cross corto di 3 
chilometri promesse/senior uomini. 

Un posto sul podio (secondo) lo ha 
conquistato Paolo Zulli della Mi-
stercamp Castelfrentano.

A Matteo Pio Cilli la soddisfazio-
ne di aver colto il secondo posto 
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tra le juniores donne sui 6 chilome-
tri.

 Adalgisa D’Ortona (Unione Atleti-
ca Abruzzo), Daria Di Marco (Mi-
stercamp Castelfrentano) e Marile-
na Aceto (Runners Chieti) nel cross 
corto femminile di 3 chilometri.

A premiare gli atleti per l’ammini-
strazione comunale di Morro d’O-
ro il sindaco Romina Sulpizii, il 
vice sindaco Gianmichele Narcisi 
e gli assessori Desolina Pagnottella 
(eventi, cultura e turismo), Pascal 
Scarpone (sport) e Andrea Intellini 
(verde pubblico), oltre a Massimo 
Pompei e a Donato Chiavatti, ri-
spettivamente presidente e consi-
gliere per il comitato regionale FI-
DAL Abruzzo.

nella gara allievi uomini di 5 chi-
lometri alle spalle del vincitore Su-
dais Khan dell’Atletica Gran Sasso 
Teramo e Diego D’Annunzio della 
Passologico.

Obiettivo podio raggiunto nelle al-
tre gare per Giulia Di Lizio (Atle-
tica Gran Sasso Teramo), Fabrizia 
Petrongolo (Passologico) e Marian-
na Ciuffolo (Passologico) tra le al-
lieve donne sui 4 chilometri.

Camillo Agostinone (Passologico), 
Edoardo Lombardi (Passologico) 
e Willam Gatza (Amatori Atletica 
Serafini) tra gli juniores uomini su-
gli 8 chilometri.

Emma Cardarelli (Unione Atletica 
Abruzzo), Erika Di Cecco (Atletica 
Gran Sasso Teramo) ed Elisa Ca-
stelli (Atletica Gran Sasso Teramo) 

Gabriele Di Giuseppe: “Non è la 
prima volta che mi trovo a fare i 
complimenti verso questi ragazzi e 
a tutta la società per i risultati che 
otteniamo alle gare. In generale la 
squadra vince perchè non vince mai 
il singolo. 

Per adesso mi godo il successo di 
come è andata la manifestazione 
che ho voluto riportare qui a Morro 
d’Oro dopo tanti anni. Il merito è 
dell’amministrazione comunale di 
Morro d’Oro e anche di tutti i nostri 
collaboratori più stretti dell’Atleti-
ca Vomano. 

Un grazie alla Protezione Civile 
con il suo presidente Luciano Del 
Nibletto, ai Nonni Vigili di Morro 
d’Oro, al comitato regionale abruz-
zese della FIDAL e ai cronometri-
sti”.

Morro d’Oro, Atletica Vomano, 
contenta del successo della corsa campestre
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di prodotti molto costosi che dopo 
due o tre anni diventano non più 
utilizzabili. La nostra idea, invece, 
è stata quella di mettere sul merca-
to un’auto la cui parte meccanica è 
intercambiabile tra modelli di auto 
diversi, e questo fa ridurre enorme-
mente gli investimenti necessari per 
gareggiare ad alti livelli. Inoltre, la 
standardizzare della meccanica e 
quindi un minore uso di ricambi, 
va nella direzione di una riduzione 
sostanziale dell’impatto ambienta-
le. Temi che oggi, fortunatamente, 
sono sempre più apprezzati”.

A febbraio la N5 step 2 verrà omo-
logata dalla Federazione automobi-
listica italiana e da marzo la mac-
china potrà correre per la stagione 
2025.

L’auto da competizione per i rally, 
De Dominicis, anche ingegnere e 
imprenditore con la sua Dedo En-
gineering, l’ha fatta realizzare dalla 
Tedak di Reggio Emilia con l’ap-
porto di molte aziende del territo-
rio, come la International Pur com-
ponents, PieffeAuto, Steelte e la 
Oslv Italia di Roseto degli Abruzzi.
Il progetto ha ricevuto recentemen-
te un autorevole riconoscimento 
da Confindustria con il premio di 
Campione 2024 al Festival delle in-
novazioni.

“Tutti i mezzi da competizione”, 
spiega Dedo, “hanno una obsole-
scenza velocissima perché escono 
continuamente evoluzioni, model-
li nuovi. Questo dato di fatto è un 
ostacolo evidente perché si tratta 

La macchina, nei mesi scorsi, ha 
fatto da apripista al Rally Legend 
di San Marino, una manifestazione 
internazionale, davanti a una pla-
tea di oltre centomila spettatori e 
ha riscosso un grande successo tra 
piloti, meccanici, scuderie di tutto 
il mondo.
“Durante i numerosissimi test”, 
conclude Dedo, “abbiamo riscon-
trato un’eccezionale affidabilità 
dell’auto. Per avere indicazioni au-
torevoli e oggettive ci siamo rivolti 
ad Andrea Crugnola, quattro volte 
campione italiano, oggi in assoluto 
il pilota in questo momento più for-
te che c’è in Italia. Andrea si è inna-
morato di questo progetto ci crede 
moltissimo. Il suo entusiasmo ci ha 
galvanizzati e puntiamo a traguardi 
sempre più elevati”.

Teramo, il pilota Dedo ha presentato 
la Peugeot 208 N5 step 2

Anno 14 - N° 3
 19 gennaio 2025



19

EUROPE  -  Final countdown
radioadriatico.altervista.org propone 
un brano selezionato da Remo WJ con 
lo slogan: “Lasciate ogni speranza o 
voi che leggete. Un tuffo nel passato”.

Nello spazio del Disco Ricordo ci 
porta nell’anno 1986 con il brano 
“Final countdown”, suonata e can-
tata da Europe

Anno 1986, scritta da Joey Tempest, 
cover di Freddie Mercury, dei The 
Iron Cross, Symphonika On The 
Rock, Minniva, Bubble Dia, Scho-
ol of Rock Students, Silent Knight, 
Marc Martel, Zoltàn Whirth, Pat-
ty Ryan, Vision Divine, Leo Mo-
racchioli, Laibach, Leif Garret, 
FEUERSCHWANZ, Dan Vasc, e vi 
sono tantissime tantissime altre co-
ver, è stata inserita nel film di Ro-
cky IV e nel film notte prima degli 
esami di Fausto Brizzi con Nicolas 
Vaporidis; la canzone descrive di 
un conto alla rovescia finale men-
tre si sta abbandonando la terra con 
un viaggio a bordo di un astrona-
ve verso il Pianeta Venere, simbolo 
dell’amore e della bellezza, riflet-
tendo mentre si parte se ci sarà mai 
un ritorno, si abbandonerà qualcosa 
che probabilmente non sarà più la 
stessa, e di prepararsi alla fine o a 
qualcosa di grande; la canzone ebbe 
un successo planetario, un brano 
epico, che è diventato un inno per 
i momenti e le scelte più importan-
ti nella vita, e anche per chiudere il 
vecchio anno e prepararsi al nuovo 
con speranza e energia.
HENRY MILLER – Una destina-
zione non è mai un luogo, ma un 
nuovo modo di vedere le cose.
MELODY BEATTIE – Rilassati, 
sei in viaggio di scoperta, lascia che 
la vita ti si riveli.
PROVERBIO AFRICANO – Ciò 
che non hai mai visto lo trovi dove 

non sei mai stato.
FRANCO FIORI – 24/05/2013 Da: 
“La Bandiera” La Bandiera “Sulla 
cima di un colle piantai una ban-
diera, si sentiva il fruscio di stoffa 
come lo stormire delle foglie agita-
te dal vento, non recava né blaso-
ni né stemmi, piazzisti di miracoli, 
certamente ciarlatani di professio-
ne, la carpirono e la bruciarono, in-
vocarono la supponenza su di loro 
ma vennero travolti dalla paura e il 
cerchio si chiuse”.
REMOZIONI: - Quando ci sarà 
possibile facciamolo quel viaggio 
che sogniamo da sempre, la vita 
non ci aspetta, ma conta giorno per 
giorno la nostra fine.

EUROPE  
 THE FINAL COUNTDOWN

Stiamo partendo insieme
Ma è sempre un addio
E forse torneremo
Sulla Terra, chi può dirlo?
Penso che non si possa incolpare 
nessuno
Stiamo sollevandoci da terra
Le cose potranno mai essere di nuo-
vo le stesse?
È il conto alla rovescia finale
Il conto alla rovescia finale

Ci stiamo dirigendo su Venere
E ancora stiamo in piedi
Perché forse ci hanno visto
E ci hanno dato il benvenuto
Con così tanti anni luce da attraver-
sare
E cose da trovare
Sono sicuro che ci mancherà molto
È il conto alla rovescia finale
Il conto alla rovescia finale
Il conto alla rovescia finale
(Conto alla rovescia finale)
Oh, oh!
Oh, oh!
È il conto alla rovescia finale
Il conto alla rovescia finale
Il conto alla rovescia finale
(Conto alla rovescia finale)
Oh, sì!
È il conto alla rovescia finale
Stiamo partendo insieme
Il conto alla rovescia finale
Ci mancherà molto
Il conto alla rovescia finale
(Conto alla rovescia finale)
Oh, oh!
È il conto alla rovescia finale
Il conto alla rovescia finale
Stiamo partendo insieme
Ci mancherà molto
Il conto alla rovescia finale
(Conto alla rovescia finale)
Oh, si!

disco ricordodisco ricordo Anno 14 - N° 3
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Roseto... di una volta
immagine ripresa da una cartolina d’epoca

ROSETO, via Nazionale
(anni ‘60) 
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volume con oltre 350 pagine

carta patinata 
copertina cartonata

titoli in oro zecchino
formato A4

per informazioni

digiulioluciano@gmail.com
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